
SureSpec HD60-800F
High Density Polyethylene

Genesis Polymers

Описание материалов:
SureSpec HD 60-800F is a certified prime grade resin designed for production of extrusion coating used in general food packaging. HD 60-800F
features a combination of excellent MVTR, good processability, grease resistence, low gel levels and improved stiffness and scuff resistance. HD
60-800F complies with FDA regulation 21CFR 177.1520 and with most international regulations concerning the use of Polyethylene in contact with food
articles.

Главная Информация

Характеристики Низкоскоростная затвердевающая точка

Жесткий, хороший

Высокая плотность

Обрабатываемость, хорошая

Хорошая стойкость к истиранию

Сопротивление смазке и маслу

Соответствие пищевого контакта

Используется Пищевая упаковка

Рейтинг агентства Управление по санитарному надзору за качеством пищевых продуктов и медикаментов 21 CFR 177,1520

Формы Частицы

Метод обработки Экструзионное покрытие

Физический Номинальное значение Единица измерения Метод испытания

Плотность 0.962 g/cm³ ASTM D1505

Массовый расход расплава (MFR)
(190°C/2.16 kg) 8.0 g/10 min ASTM D1238

Дополнительная информация

Test Made on injection molded Type 1 tension test specimen according to ASTM D2146

* Отказ от ответственности: Информация на этой странице предоставлена производителем, и поставщик документа не несет никакой
юридической ответственности. Все права защищены. Пожалуйста, немедленно свяжитесь с нами в случае каких-либо нарушений.

Свяжитесь с нами

Susheng Import & Export Trading Co.,Ltd.
Телефон: +86-021-58958519

Мобильный телефон: +86-13424755533

Email: sales@su-jiao.com

Адрес: Господин Чжао

Район Фэнсянь, Шанхай, Китай
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